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~or fortu na, las madres y los pa
dres de los alumnos en edad escolar ya 
no se limitan a ver el boletín de notas de 
su hijo o a ir de higos a brevas a hablar 
con el maestro. Las cosas han can1biado 
sobremanera y el compromiso adquirido de 
tener un hijo en edad escolar se traduce ya en 
un seguimiento real y activo de su educación 
docente. 

Al igual que en otros tantos lugares, la apari
ción de las ArvlP AS (Asociación de Madres y 
Padres de AlunIDos) ha propiciado que éstos 
tengan un contacto mucho más directo y 
permanente con el colegio en el que estudian 
sus hijos, y con los profesionales que les 
educan, adquiriendo un grado de preparación 
que les ayuda a entender mucho mejor qué 
problemas les inquietan, cómo atajarlos, qué 
consejos se les pueden dar, y en definitiva, de 
qué forma mejorar su educación tanto inte
lectual como personal. Las Escuelas de Pa
dres tal vez sean el ejemplo de cómo se puede 
y se debe proyectar esa conjugación padre-
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arnigo con los hijos. 
Pero en muchas ocasiones, por no decir en 

todas, la unión hace la fuerza, y recientemente 
las ArvlP AS de los colegios de La Solarm har1 
decidido que la mejor fonna de no hacer cada 
uno la guena por su cuenta a la hora de 
solicitudes, peticiones, al 1nismo tiempo que 
de unificar c1ite1ios y trabajar en cie1ta sintonía, 
era la creación de un órgar10 conjunto. El 
nacimiento ha sido reciente bajo el nombre de 
Federación de ArvlP AS de La Solana. 

Las doce personas que forman la reciente
mente formada Junta Directiva pertenecen a 
todos los centros de EGB e Instituto de Ense
ñanza Media "Modesto Navarro". Según de
claró a GACETA su presidente, Juan Alfon
so Salcedo, "nacemos con la intención de 
encontrar una mayor solidnridad y unión 
entre padres y madres, con el objeto de fo
mentar el plan educativo de nuestros hijos, 
no sólo como alunmos sino también como 
futuros hombres y mujeres". El presidente 
reconoció que no había sido nada fácil la 
creación de la Federación, "la idea es 
vieja, pero cierta falta de comunicación y 

unión nos ha impedido orga
nizamos antes" . Es difícil ha
blar de quién tuvo la idea ori
ginal de formarla, puesto que 
era algo que permanecía en la 
cabeza de muchos padres; sin 
embargo, como siempre sue
le ocurrir, alguien tiene que 
ser el primero en dar· el paso 
al frente. Así, Juan de la Mata 
Prieto, actual vicepresidente, 
hizo las primeras convocatorias 
que a la postre desembocarían 
en la consecución del fin. 
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Primera reunión Federación-Ayuntamiento en la 

El Ministerio de Educación y Ciencia, a 
través del encargado de Asociaciones del 
Ayuntamiento, sirvió toda la información 
y trámites a seguir hasta la formalización 
de los Estatutos y el alta correspondiente 
como Federación. 

Juan Alfonso Salcedo reconoce que 
existía un desconocimiento de las 
actividades entre AMPAS , y que la 
única forma de mejorar el aspecto 
conjunto de los equipamientos, sub
venciones, ayudas, nuevas instala
ciones ... era la unión de todos. En 
este sentido , ya se h a tenido alg una 
reunión con el Ayuntamiento, en concre
to con el propio alcalde, y en ella se instó a 
las autoridades a implantar definitivamen
te la LOGSE con todas sus medidas. 
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